



20. Dezember 2014 **Vereinsausflug und Weihnachtsfeier in Gengenbach**

Am Samstag, den 20.12.2014, war es mal wieder so weit. Nach einer langen Kegelsaison und einem sehr ereignisreichem Jahr lud der NaturFreundeverein Weisenbach seine Mitglieder/-innen zum Vereinsausflug ein. Mit 47 Teilnehmer/-innen startete man nach Gengenbach zum Weihnachtsmarkt. Dort angekommen genoss man den weihnachtlichen Flair bei herrlich kalter aber trockener Witterung die schönen Weihnachtshütten und das reichhaltige Angebot an weihnachtlichem Gebäck, Glühwein und vor allem das wunderschöne Rahmenprogramm mit dem Golden Harps Chors und der Kinderaufführung vor der traditionellen Öffnung des 21. Fensters des Weihnachtskalenders. Danach ging es nach Fußbach ins Gasthaus Rebstock, wo man in einer schönen Atmosphäre den Abend mit der Weihnachtsfeier und der Siegerehrung der Kegelsaison 2014 fortführte. Der Nikolaus und das Christkind hatten viele Überraschungen in ihrem Gepäck mitgebracht. Und so kamen viele Highlights über bestimmte Personen und Gegebenheiten über Vereinsaktivitäten oder private Vorkommnisse zur Sprache, die zu großer Überraschung und großem Gelächter führten. Der Nikolaus und das Christkind hatten auch Geschenke mitgebracht, so wurden den beiden Geburtstagskindern Steffen und Harald, sowie Leonie für Ihre Aktivität beim Schlachtfest Geschenke überreicht. Auch Sara und Laura wurden für ihre guten Leistungen beim Vereinsschießen mit einem Bild belohnt.

Die Siegerehrung der Kegelsaison 2014 ergab folgende Platzierungen: Bei den Damen belegte Platz drei Jessica Hils, Platz zwei Sabine Hils und Platz eins ging an Laura Schaible. Bei den Herren belegte Platz drei Arnold Krieg, Platz zwei Alfons Krieg und Platz eins ging an Peter Schaible.





Weihnachtsgeflüster der Himmelsboten





Die staubigen Brüder bekommen zur Erinnerung eine Fotocollage vom Umbau

Auch der Weihnachtsmann wurde vom Strickkreis mit Hüttenschuhe beschenkt



Das sind die Sieger der diesjährige Kegelsaison

